

Turnen und Akrobatik

Kleine Meister: St. Georgs Sportkonzept trägt Früchte



Marne (rd) Die Turnmannschaften der Grundschule St. Georg in Heide nahmen mit großem Erfolg an den Kreismeisterschaften der Schulen in Marne teil. So wurde die Mannschaft der Klassenstufe 1/2 Erster und damit Kreismeister und die Kinder der Klassenstufe 3/4 Zweiter in den jeweiligen Gruppen.

Die St.-Georg-Schule besitzt eine eigene Turnmannschaft, in der Kinder mit turnerischer Begabung gefordert und gefördert werden. Bereits im ersten Schuljahr trainieren die ausgewählten Kinder regelmäßig einmal die Woche zwei Stunden und werden bis zum Ende der Grundschulzeit im Geräteturnen, aber auch im akrobatischen Bereich trainiert.

Grund zur Freude haben die turnbegabten Schülereinnen und Schüler der Heider St.-Georg-Schule.